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今日运河

主打

市市长长接接电电话话，，每每次次都都说说““谢谢谢谢你你””
梅永红市长接听“12345”和老百姓谈“民生”

1、她是市中区盐务局小区宿
舍的居民，位于车站东路向东至
该宿舍的路上，每天有很多收发
快递的货车和三轮车占道，多次
向城管执法及交警部门反映未得
到改善。梅永红市长回复将安排
两家单位尽快协调处理。

2、8月份，她带领20多名工人
跟随兴唐园建筑公司在豪庭御都
小区做外墙保温工程，8月22日工
程完工后，公司拖欠8万4千元工
资未支付，多次索要未果。梅永红
市长称请住建委尽快协调处理并
回复当事人。

3、9月底，位于中心闸路和欣
家园小区对面的道路进行维修，
但至今未对路面进行硬化，晴天
尘土飞扬，雨天泥泞难行，希望有
关部门督促施工单位尽快维修，
方便市民通行。梅永红市长称将
派工作人员前往实地了解情况处
理，请市住建委尽快处理。

4、他是火炬路鲁强小区的居
民，热力公司因安装供暖管道将
一条东西走向的道路挖开，但一
直未回填，导致该处经常出现交
通事故，希望有关部门督促热力
公司尽快对路面进行回填并硬
化。梅永红市长经向热力公司了
解情况，回复称一周左右回填完
毕。

本报记者 路帅

格来电点击

本报济宁11月14日讯 (记
者 路帅 通讯员 朱珊珊 )
13日上午，济宁市委副书记、市
长梅永红走进市长公开电话受
理室，亲自接听“12345”来电。
一个半小时的时间里，梅永红
市长共接听16个群众来电，并
现场回复。临挂电话时，梅永红
市长都会说一句“谢谢你”。

9点40分，冠亚星城的路先
生打电话反映，C区1号楼楼下刚
开业的“鲁食客”快餐店噪音扰
民。“这家店开业多长时间？”“一

般都是几点有噪音？”“小区物业
怎么回复的？”梅永红市长问得
很仔细，并迅速记在本子上。“你
反映的这个问题，我会转给有关
部门处理，尽快回复，谢谢你。”
挂断电话后，梅永红市长现场将
此事转给部门处理。

“您好梅市长，我们小区在
安装供暖管道，运河热力公司
要求交纳137元/平方的费用，
但并不包含暖气片，收费是不
是高了？”对于李营街道南刘庄
小区居民常先生的反映，梅永

红市长立刻通知市住建委相关
负责人，向运河热力公司调查
了解情况。

10点33分，长安花园小区业
主打进电话，称小区消防通道堵
塞、公共用地改建停车场、存在
违章建筑、捆绑收费，甚至还有
房屋未验收合格便交房的情况。
对于这个来电，梅永红市长责成
市综合执法局与市住建委联合
调查，如发现问题将尽快处理。

“现在物业管理确实存在问题，
物业服务是否规范决定每位居

民的生活质量，市住建委要拿出
解决办法。”梅市长说。

一个半小时的时间，梅永红
市长共接听16个群众来电，涉及
城建管理、社会治安、民生问题、
人事劳动等多方面问题，全部现
场记录答复，并转交相关责任单
位调查办理。“对于群众反映的
问题，要好好总结，不能简单解
决问题了事，而是要从中发现问
题，举一反三，争取普遍性解决
问题，提高政府的管理水平和能
力。”梅永红市长说。

一条街上6个简易厕所
市中区八铺街道居民门先

生打进电话称 ,沿街商铺如厕
难，不少店主私自搭建简易厕
所，虽多次反映，但未得到明显
改善。对此，梅永红市长在电话
中表示自己将会亲自去看。

13日下午，记者来到八铺前
街，看到沿街商铺两侧共有6个简
易厕所。每个不足一平方米，用防
雨布搭建，内有一处蹲坑，并没有
冲水设备。个别厕所还被店主用
锁锁住，不许外人使用。附近店主
介绍，街上没公厕，只能去南池公
园方便，每天来回好几趟，嫌麻烦
才搭建的简易厕所。

在这条街西端路南，有一尚未

完工的公共厕所，钢架早已焊好，
但没有用木板密封。据附近居民介
绍，这处公厕已经停工两个月了。

记者随后来到南苑街道办
事处和越河街道办事处了解情
况，但两个办事处都称八铺前街
是对方的管理范围。市中区市容
管理局工作人员回复称，创卫期
间他们曾计划在该街西端设立
公厕，招投标结束后便进行施
工，但九巨龙公司称建公厕的地
方是他们的，并出具了相关土地
手续，导致公厕工程停工。“这件
事正在协调，可能会在其他地方
重新计划建设公共厕所。”

本报记者 路帅 店铺外自搭的简易厕所。本报记者 路帅 摄
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